

penses fixes, savoir : les dépenses pour la dette, le fonds d'amortissement et les subventions aux provinces s'élevaient, en 1868, à 58 par cent du revenu ; mais en 1890, elles ont été réduites à 39 par cent.

Proportions par tête de la dette, de l'actif, et des intérêts.

209. Le tableau suivant donne les proportions par tête de la population estimée, de la dette brute et nette, de l'actif et des intérêts payés et reçus sur les mêmes pour chaque année depuis la Confédération :—

ANNÉE FINISSANT LE 30 JUIN.	Dette nette par tête.	Actif total par tête.	Dette brute par tête.	Intérêt payé par tête.	Intérêt reçu par tête.	Intérêt net payé par tête.
	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.
1868.....	28 74	6 27	22 47	1 33	0 04	1 29
1869.....	32 92	10 70	22 22	1 44	0 09	1 35
1870.....	33 58	10 94	22 64	1 46	0 10	1 36
1871.....	32 82	10 74	22 08	1 47	0 16	1 31
1872.....	33 90	11 13	22 77	1 46	0 13	1 33
1873.....	35 37	8 15	27 22	1 42	0 11	1 31
1874.....	36 90	8 58	28 32	1 50	0 16	1 34
1875.....	39 02	9 17	29 85	1 70	0 22	1 48
1876.....	40 82	9 28	31 54	1 62	0 20	1 42
1877.....	43 52	10 32	33 20	1 69	0 18	1 51
1878.....	42 89	8 48	34 41	1 73	0 15	1 58
1879.....	43 29	8 80	34 49	1 73	0 14	1 59
1880.....	46 17	10 00	36 17	1 84	0 20	1 64
1881.....	45 19	10 23	35 76	1 75	0 17	1 58
1882.....	46 35	11 67	34 68	1 75	0 21	1 53
1883.....	44 75	9 67	35 08	1 70	0 22	1 48
1884.....	52 65	13 10	39 55	1 67	0 21	1 46
1885.....	56 37	14 54	41 83	2 01	0 42	1 59
1886.....	56 98	10 43	45 89	2 11	0 47	1 63
1887.....	56 03	9 41	46 62	1 98	0 20	1 78
1888.....	57 22	10 05	47 17	1 98	0 19	1 79
1889.....	56 68	9 89	46 79	1 99	0 25	1 74
1890.....	55 18	9 37	45 81	1 86	0 21	1 65

NOTE.—La population estimée se trouve à la page 124.

Augmentation et diminution.

210. Il y a eu une diminution de \$1.50 par tête dans la dette brute et de 98 centins dans la dette nette, tandis qu'il y a eu une diminution de 13 centins dans l'intérêt brut et de 9 centins dans l'intérêt net payé par tête. La dette nette a augmenté d'au-delà de 100 pour cent depuis la Confédération, et l'intérêt net par tête n'a augmenté que de 28 par cent.